

## ■ La Maison de la justice s'ouvre



**JUSTICE ■** Monique Menissier, greffière, et son équipe ont organisé, vendredi, des portes ouvertes à la Maison de la justice et du droit. « Nous coordonnons quatorze intervenants dans différents domaines, car souvent les personnes, que nous rencontrons ont plusieurs problématiques à régler. C'est un partenariat », explique la greffière. À cet effet, Jean-Pierre Sueur, sénateur PS, a rendu visite aux organisateurs : « J'ai une grande estime pour le travail accompli par Monique Menissier et son équipe. » La justice de proximité n'est pas un vain mot dans le quartier.